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Множить ряды 
последователей Н. Мамая

В окруж ной  
избирательной 

комиссии
12 февраля состоялось засе

дание окружной избирательней 
комиссии 162 Ангарского из
бирательного округа по выбо- 
1)ам в Верховный Совет СССР. 
Окружная избирательная ко
миссия зарегистрировала кан
дидатом в депутаты Совета Со
юза Верховного Совета СССР по 
162 Ангарскому избирательно
му округу Васеву Нину Алек
сандровну-

Все ■ шире распространяется 
патриотический почин донецкого 
шахтера Героя Социалистического 
Труда Николая Мамая, выступив
шего инициатором социалистиче
ского етревиования за ежедневное 
перевыполнение сменных заданий 
■нй каждом 'рабочем месте.

'Только шахтеры Донбасса, 
вступив .в это соревнование, да
ли более миллиона тонн угля 
сверх плана. Почин Николая Ма
мая в отличие от других патриоти
ческих начинаний может полу
чи®» особенно широкое распрост
ранение потому, что его возможно 
применить на любом предприятии, 
на каждом участке. Уже сейчас в 
это новое движение, вслед за 
шахтерами, включились маншно- 
стрмтели, металлурга, строители, 
коллективы предприятий легкой 
индустрии.

В нашем городе первыми под
держали новый почин молодые 
рабочие механосборочного цеха 
ремонтно-механического завода. 
Токари Владимир Лончаков, Ва
лентна Кузнецова, Реджинальд 
Новик взяли на себя обязательст
во ежедневно перевыполнять нор- 
мы не менее чем .ка 10 процен
тов. Их примеру последовали и. 
другие 1ра&очие цеха. Ежедневно в 
этом цехе перевыполняют свои 
нормы бригады Михаила Негрона, 
Николая 'Чихватова, Владимира 
Кузнецова, Ивана Евтушенко. По
высили выработку станочники 
Илья Мамаев, Юхая Перу, Нико
лай Савинешй, Мария Хузиахме- 
това, Виктор Ларин и многие дру
гие. Благодаря упорному труду 
коллектива янвшрсжий план, зна
чительно повышенный по сравне
нию с другими месяцами, цех пе
ревыполнил. Только запасных час
тей выпущено сверх плана на 
сумму 70 тысяч рублей.

За ежедневное перевыполнение 
производственных норм на Ан
гарской швейной фабрике сорев
нуются смены мастеров первого 
пошивочного цеха тт. Попковой и 
Тумановой- Смена т. Попковой, 
поддержав почин Николая Мамая, 
обязалась досрочно, к 20 марта, 
завершить выполнение производ
ственного плана и выпустить к 
этому сроку 4800 женских плюше
вых жакетов. Новые обязательст
ва взяли на себя и другие смены

Большие возможности для раз
вертывания дарввнованжя по почи
ну Николая Мамая имеются в 
строительных районах Ангарска. 
S сожалению, некоторые руково
дители строительных организаций

чрезвычайно робко, с оглядкой от
косятся к  этому делу. Так, напри
мер, секретарь партбюро пятого 
строительного района т. Данилов 
сказал, что «читал газеты, начи
нание шахтера Николая Мамая, 
без сомнения, дело замечательное, 
но у нас в отделочном районе мы 
пока ничего не сделали, не знаем 
с чего начать»,..

Разговорами о новом почине по
ка ограничиваются во втором 
строительном районе, на механи
ческом; заводе строительства.

Иначе поступили на первом 
участке третьего строительного 
района (начальник участка т. Го- 
лут-ва). Здесь, познакомившись с 
начинанием Николая Мамая, ре
шили еженедельно подводить ито
ги работы бригад, обсуждать ито
ги соревнования. Сейчас впереди 
других идет бригада Ивана Матер- 
ко, работающая на сооружении 
теплотрассы керамического заво- 
да. Она выполнила свое производ
ственное задание за неделю на 
146 процентов- Высокой произво
дительности труда добивается 
бригада Валентина Кругликова иа 
прокладке кабельных каналов. За 
последнюю неделю подтянулась 
и ранее отстававшая бригада Пав
ла Прокопенко, работающая на 
сооружении нового цеха на заво
де котельно^вспомогательвого обо
рудования.

Хорошим примером в соревно
вании за досрочную сдачу жилых 
домов, которое развернулось меж
ду комплексными бригадами пер- 
дого строительного района, яв
ляется опыт монтажников Н, Ду-! 
мы и Л. Кузьмина (25-й строи- j 
тельный трест в г. Ново-Еуйбы- ’ 
шевске). Бригады Н. Думы и 
Л. Кузьмина трудятся по-мамаев- 
ски. По норме они должны укла
дывать за смену на сооружении 
крупноблочных домов по 75 бло
ков, а укладывают но 110 блоков. 
Ежедневное выполнение взйтьй 
обязательств позволяет нов оку й- 
бьипевцам ежемесячно сдавать - в 
акснлуатацию сверх шина пятнад
цать квартир.

Разве на. этой основе нельзя у 
нас, в Ангарске, организовать со
ревнование монтажных бригад на 
сооружении крупноблочных до
мов?

Патриотический почин донецко
го шахтера Николаи Мамая откры
вает новые возможности для по
вышения производительности тру
да во всех отраслях промышлен
ности. Эти резервы нужно шире 
использовать и на предприятиях 
и стройках Ангарска.

Трудящиеся Ангарска новыми трудовыми успехами 
отвечают на Обращение ЦК КПСС но всем избирателям

За новый подъем производства
Рабочие, инженерно-технические 

работники и служащие чугуноли
тейного цеха ремонтно-механиче
ского завода с воодушевлением 
встретили Обращение Центрально
го Комитета Коммунистической 
партии Советского Союза ко всем 
избирателям. - 

Чугунолитейщики, завоевавшие 
первенство по заводу и Красное 
переходящее знамя, в ответ на Об
ращение Центрального Комитета 
наращивают производительность 
труда. Формовщики Владимир Вдо
вин, Александр Наумченков, Конг 
сташтин Кустов, стерженщик Иван 
Шишмарев и многие другие рабо

чие цеха ежедневно перевыполня
ют производственные нормы-

Коллектив цеха наметил ряд ор
ганизационно-технических меро
приятий для дальнейшего роста 
производительности труда. Увели
чено применение машинной фор
мовки. за счет перепланировки 
участков расширены формовоч
ные площадки.

Чугунолитейщики заявляют, что 
они в день выборов в Верховный 
Совет СССР дружно придут к из
бирательным данам и отдадут 
свои голоса за выдвинутых канди
датов, уверенные в том, что они 
оправдают доверие наррда.

Мобилизовать усилия
На собрании, состоявшее 11 

февраля, отделочники 4-го участ
ка (5-й строирайон) обсудили ход 
выполнения социалистических 
обязательств, взятых в честь вы
боров в Верховный Совет СССР. 
Горячо поддерживая Обращение 
Центрального Комитета Коммуни
стической партии к  избирателям, 
прорабы, строительные мастера 
призвали отделочников мобилизо
вать усилия яа вы вож ем е взя
тых обязательств-

20 февраля, сказал иа собрании 
бригадир маляров Анатолий Федо
тович Серебряков, мы должны 
предъявить комиссии школу в по-

Единодуш но отдадим свои голоса
С большим подъемов обсуждают 

строители первого строительного 
района Обращение Центрального 
Комитета КПСС ко всем избирате
лям!.

В ответ на Обращение комп
лексные строительно-монтажные 
бригады района добиваются новых 
успехов в борьбе за повышение 
производительности труда. Брига-

Н0ВЫ Й МИРОВОЙ РЕКОРД НА ПРОХОДКЕ
1СТАЛИНСК. Горняки . шахты мощью проходческого комбайна! 

«Байдаевские уклоны» треста Якова Гуменника бригады маши-! 
«Куйбышевуголь» добились вы- аистов Н. Резницкого, М. Образца- j 
дающегося успеха. Установлен но- ва и А. Рейтера за сутки прошли 
вый мировой рекорд скоростной 180,2 метра горных выработок, 
орохвдки горш е выработок, С по- добыв более тысячи теин угля.

Наряду со ста
ночниками почип 
знатного шахтера 
Николая Мамая 
ооджватили и ра
ботники ремонтной 
службы ремонтно- 
мехаялческог о за 
вода. 110— 120 про
центов нормы еже
дневно — такова 
выработка слесаря 
по ремонту станков 
i гетра Г ригорьеви- 
ча Голика.

Н а снимке: сле
сарь П  Г. Голик. 
Фото А Елфимоиа.

1 Алма-Ата- В Казахстане широко 
развернулась кампания по подго
товке к выборам в Верховный Со
вет СССР.

На снимие: агитаторы—-млад
шие научные сотрудники Инсти
тута экономики Академии наук 
Казахской ССР Нурлыбек Есимбе- 
вов (слева) и Мухамедгали Джак
са лиев в семье избирателей Тара
совых.

Фотохроника ТАСС.

селке Тельма,окончания строитель
ства которой с нетерпением ждут 
учащиеся и все население. 
Чтобы выполнить это задание, ма
лярам надо работать еще лучше, 
главное укрепить трудовую дисци
плину.

Претворяя в жизнь свои обяза
тельства, И  февраля отделочни- 
зеи сдали в &ксндуата*цш столо
вую на 100 мест в  цемеюгшш ®>- 
оелке.

До конца февраля отделочникам 
участка предстоит сдать в экс
плуатацию две школы, детясли и 
здание заводоуправления на це- 
ментнюм заводе.

ды Филимона Зуева, Владимира 
Пирога, Бориса Лашщкого выпол
няют свои производственные за
дания на 200 процентов и более.

Рабочие-строители говорят:
—В день выборов в Верховный 

Совет СССР мы единодушно отда
дим свои голоса за кандидатов не
рушимого блока- коммунистов и 
беспартийных-

В  П О Д Ш Е Ф Н М Х  
К О Л Х О З А Х

П ЕРВ Ы Е У С П ЕХ И

О А О Н К И . Животноводы 
Кировского района взяли обя
зательство произвести в теку
щем году 55 тысяч центнеров 
молока. Бюро райкома партии 
Подвело итоги соревнования 
молочнотоварных ферм яа ян
варь. Первенство в соревнова
нии занял колхоз имени Лени
на зоны Гороховской М ТС. 
Животноводы этой артели по
лучили в январе по 216 лит-: 
ров молока от коровы и про
извели на 100 гектаро® сель
скохозяйственных угодий по 
10,1 центнера молока. Вало
вой прирост выхода молок* в 
сравнении с январем 1957 го
да составил а колхозе 2,4 аро-~ 
цеита.

Хороших результатов доби
лись многие доярки. Зинаида 
Быкова от каждой я а  10 фу
ражных коров за 29  дней ян
варя надоила по 463 литра, а 
Екатерина Позднякова — по 
305, Н ина Батенева—по 266  
литров молрка. Передовой мо
лочнотоварной ферме присуж
дено переходящее Красное зна
мя райкома и райисполкома.

С Д Е Р Ж А Л И  С Л О Ю

Работники молочнотоварной 
фермы колхоза нм. X IX  парт- 
съезда выполнили принятое 
обязательство. Суточный удой 
молока доведен до 8 литров яа 
корову.

Передовая доярка Ксения 
М акарова довела суточный 
удой до 14 литров на корову. 
Доярки Ертаева София, И ва
нова Татьяна и Ильина София 
Надаивают по 10— 12 литров 
молока на фуражную  корову.

Осннский. район.

ВСЕМ  К О Л Л Е К Т И В О М — 
Н А  Ф Е РМ Ы

По примеру комсомольской 
организации колхоза им. Чапа
ева, Баяндаевского района, ком
сомольцы колхоза «Прогресс», 
Кировского района, во главе с 
секретарем комитета Галиной 
Духовш ковой решили пойти 
работать в ждазотноводство.По- 
чин их горячо поддержали ком
сомольцы райцентра. И зъяви
ли желание трудиться на ферме 
работницы райпищепромкомби- 
ната Галина Елизова, Галина 
Монтеева, Галина Котовская, 
Антонима Мощииская, секре
тарь комсомольской оргаииза- 
ц»н. Тамара Суслова работала 
в детских яслях, Людмила Кро- 
хина окончила среднюю школу. 
Они тоже стали тружениками 
животноводства.



Письма из партийных 
организаций .

Реш ение полностью  
не вы полнено

В июне прошлого года цехоная 
парторганизация домоуправлений 
1, 3 и  1Т'обсуждала вопрос о no \!i- 

т и к о - м а с с о в о й  работе в первом до
моуправлении. Недавно на партий
ном ообрашш коммунисты верну
лись к «тому допросу. О ки говори 
ли о  том, как, выполняется реше
ние партсобрания об улучшении 
политико-массовой работы в пер- 
вол. домоуправлении. Выступавшие 
отметили, что коммунисты тт. Гал
стуков, Лымарь регулярно прово
дят беседы, политинформации. 
Вместе с тем собрание отмени \о, 
что стенная газета по-прежнему вы
пускается только к знаменатель
ным датам, наглядная агитация в 
домоуправлении устарела.

Партсобрание приня \о  решение, 
направленное на устранение отме
ченных недостатков.

Г. Яковлев.

’ Витрины пустуют
У нас на главной заводской ал

лее установлены витрины для 
центральных и местных газет. О д
нако они долгое время пустуют. 
10 февраля, возвращаясь с рабо
ты, я увидел, что у витрин собра
лось несколько человек. «Свежие 
газеты появились»,—мелькнула у 
меня мысль. Я подошёл и увидел, 
что витрины по-прежнему пусты, 
а люди возмущаются тем, что та
кое простое дело, как вывешива
ние газет в витрины, никто не мо
жет организовать. В витрине «Со
ветская молодежь» висел номер 
за 14 ноября, а в витрине «Прав
да»—-лишь пожелтевший-, запылив
шийся обрывок газеты.

Пройдите по цехам, и вы Почти 
везде в стенных газетах увидите 
деда-мороза, поздравляющего кол
лектив с Новым годом.

Я. Семенчепко, 
строга \ъщик.

КОГДА ПРИДЕТ АГИТАТОР?

Скоро день выборов в Верхов
ный Совет СССР, а у нас, ,в седь
мом доме 1 9 -квартала, еще ни ра
зу не был агитатор... Где мы будем 
г&л»со»атБ? - ’ j

Когда к нам придет агитатор?
П. Жабициий, 1 

• • - . - И; Фоменко.

Навстречу выборам в Верховный Совет СССР
Намечены интересны® Лучше организовать юридическую 

мероприят ия консультацию
Агитколлектив избирательного 

участка №• 18, расположенного в 
школе №  17, проводит большую 
агитационно - массовую работу. В 
начале февраля состоялась лекция 
т. Дорошенко «Избирательная си
стема в С С С Р-— самая демократи
ческая в мире». После лекции был 
дан концерт Ангарской музыкаль
ной школы.

В минувшее воскресенье была 
прочитана лекция т. Володина 
«О перспективах развития города 
Ангарска» и дан концерт силами 
художественной самодеятельности 
клуба рабочей молодежи. Н а этих 
мероприятиях присутствовало по 
200—250 человек.

Агитколлектив насчитывает 85 
агитаторов. С  ними регулярно про
водятся инструктивные совеща
ния. В настоящее время агиткол
лектив приступил к разъяснению 
Обращения Ц К  КПСС ко всем 
избирателям. Н а агитпункте есть 
все художественные, общественно- 
политические журналы, газеты, 
шахматы. По воскресеньям прово
дится юридическая консультация.

Агитколлектив намечает в бли
жайшее время провести ряд инте
ресных лекций и концертов для 
избирателей. С  концертами высту
пят самодеятельность клуба 
«Строитель», школы №  17, стро
ительного подразделения и клуба 
рабочей молодежи.

Н. Могилев, 
зав. агитпунктом избиратель
ного участка №  18.

В нашем городе имеются боль
шие юридические силы, это юри
сты, работающие в органах суда и 
прокуратуры, адвокатуре, нотари
альной ’конторе, на Предприятиях 
и в учреждениях, а также пенсио
неры. В то же время наших изби
рателей интересуют йамые разно
образные житейские вопросы. О д
нако из опыта проходивших вы 
борных кампаний известно, что 
столы юридической консультации 
были организованы лишь ег тех 
агитпунктах, которые были закреп
лены за предприятиями, где рабо
тают юристы. Другие юристы при
влекались для этой работы недо
статочно.

Нужно, чтобы городская юриди

ческая консультация совместно с 
обществом по распространению 
политических и научных знаний 
организовали юридическую по
мощь на всех избирательных пун
ктах, использовал для этого всех 
ювистов города. А  заведующие 
агитпунктами должны сообщить, 
в какие дни и часы они могут 
пооводить юридические консульта
ции и лекции. Следует организо
вать учет этой работы с тем, что
бы можно было обобщить вопросы, 
прошедшие через столы юридиче
ской консультации, и сделать им 
соответствующий анализ.

А . Осьмаков, 
член сокета 'ветеранов револю
ции и труда.

Два агитпункта

Каждый выходной на агитпунк
те 18 избирательного участка, 
расположенного в школе № 17, 
проводятся культурно-массовые 
мероприятия. Для избирателей 
здесь читаются лекции, органи
зуются концерты- И хотя я живу 
на территории избирательного 
участка № 19, хожу в агитпункт 
18-го участка. Например, в вос
кресенье 9 февраля я здесь слу
шал лекцию о перспективах раз
вития города Ангарска, школьный 
зал был переполнен. Присутст
вующие с большим вниманием

слушали увлекательный рассказ 
лектора т. Володина о недалеком 
будущем Ангарска. После лекции 
участники художественной само
деятельности клуба рабочей моло
дежи выступили с концертом.

В то же время щ  агитпункте 
18-го избирательного участка ма
ло проводится мероприятий- Толь
ко в .конце января была одна лек
ция. Агитаторы были у нас в доме 
всего один раз, когда переписыва
ли избирателей.

В. Орлов,
пенсионер,

ДЕПУТАТЫ  ГОРСОВЕТА ОТЧИТЫ ВАЮ ТСЯ ПЕРЕД ИЗБИРАТЕЛЯМ И

Н а днях в клубе третьего стро
ительного района состоялась 
встреча избирателей с депутатами 
городского Совета депутатов тру
дящихся тт. Пантелеевой, Гаври
ловым. Лычевой, Карповым. Де
путаты тт. Пантелеева, Гаврилов 
рассказали о своей депутатской 
деятельности.

Избиратели поручили депутатам 
тт. Карпову, Лычевой, Гаврилову, 
Пантелеевой удовлетворить в бли
жайшее время неотложные нужды 
населения поселка имени Дзержин
ского. Собрание просило: органи
зовать в поселке комнату прод
ленного дня, для безопасности де
тей огородить в 6 районе канал, 
установить телефон - автомат, ор
ганизовать прием детей к детско
му врачу.

Территория поселка загрязнена. 
Наступает весна. Необходимо ор
ганизовать своевременную уборку 
яечистот. В поселке до сих пор нет 
бани. Часть юрт в шестом районе 
пришла в негодность, нужно пере
селить людей из этих юрт. И зби
ратели также просили ускорить 
монтаж киноустановки в клубе 
3-го района, обеспечить регуляр
ное движение автобусов в 6, 7,

11 и 13 районы, добавить трам
вайных вагонов на второй марш
рут Были высказаны также пре
тензии к сотрудникам 2-го отде
ления милиции, некоторые из них 
появлялись в клубе в нетрезвом 
виде.

Н , Окиишевнч,
зав. агитпунктом избиратель
ного участка №  39.
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История одного знамени
Лето 1918 года. Молодая 

республика Советов в Огненном 
кольце, 'р о зн ая  обстановка 
сложилась тогда на Восточном 
фронте, в районе Средней Вол
ги,

В те дни у станции Майна, 
западнее Симбирска, родилась 
сводная Советская Симбирская 
дивизия — первая регулярная 
дивизия на Восточном фронте.

Уже в первых боях за Совет
скую власть это соединение про
явило железную стойкость и 
мужество. Оказавшись на глав
ном направлении наступления 
чехословацкого корпуса и бело
гвардейцев, дивизия в течение 
полутора месяцев вела тяжелые 
бои, удерживая свои позиции. 
Дивизии было присвоено наиме
нование «Железной».

30 августа страну облетела 
тревожная весть: эсерка Каплан 
совершила злодейское покуше
ние на жизнь вождя революции 
В. И. Ленина, тяжело ранив 
его. С негодованием узнали об 
этом бойцы Железной дивизии. 
Они поклялись отомстить вра
гам за раны любимого вождя.

Через .несколько дней дивизия 
начала штурм Симбирска. Трое 
суток продолжались кровопро

литные боя. К  полудню 12 сен
тября несколько полков ворва
лось в город. Белогвардейцы бе
жали за Волгу.

Н а митинге в ознаменование 
взятия Симбирска была приня
та телеграмма В. И. Ленину:

«Дорогой Владимир Ильич! 
Взятие Вашего родного горо
да—это ответ на Вашу одну р а 
ну, а за вторую—будет Сама
ра!» («Ленин, Владимир Ильич: 
Краткая биография», сир. 221).

Владимир Ильич ответил
красноармейцам:

«Взятие Симбирска — моего 
родного города—есть самая це
лебная, самая лучшая11" повязка 
на мои раны. Я чувствую небы
валый прилив бодрости и сил. 
Поздравляют красноармейцев с 
победой и от имени всех трудя
щихся благодарю за все их 
жертвы». (Соч., т. 28, стр. 75)

Через несколько дней в Сим
бирске состоялся парад частей 
Железной дивизии. Н а параде 
дивизии было вручено почетное 
революционное знамя.Под этим 
знаменем бойцы дивизии сра
жались за  Самару и Орск, Уфу 
и Верхнеура-льск; оно вдохнов
ляло их в боях под Киевом и

Н а тактических занятиях в Н-ской части.
Фотохроника ТА СС.

 .*
Львовом в период разгрома 
Третьего похода Антанты.

Прошли годы. Началась Вели
кая Отечественная война про
тив гитлеровских захватчиков. 
Фашистские полчища рвались 
на нашу родную землю. Защ и 
щая дальние подступы к Мин
ску, Железная дивизия приняла 
первые удары крупной танковой 
группировки немцев. Стойко 
защищала она боевые рубежи.

Немецко - фашистские вой
ска, получив отпор на главном 
направлении, пошли в обход. 
В.скоре дивизия оказалась в 
окружении Командир дивизии 
генерал Галицкий приказал: 
создать подвижные отряды и 
выходить на соединение с 
главными силами.

Больше месяца красноармей
цы вели бон в тылу врага, гро
мя его коммуникации и вой
ска и в то же время пробива
ясь на соединение со своими ча
стями. Наконец, дивизия выш
ла иэ окружения, сохранив две

трети личного состава, штаб. 
Но ни в одной из частей диви
зии знамени не было. Вот что 
произошло с ним.

Августовским вечером жите
ли села Анютино, Чериковско- 
го района, Могилевской обла
сти, стали свидетелями жарко
го боя красноармейцев с фа- 
йшстскими автоматчиками.Трое 
советских воинов пытались про
биться через болото. Н о нем
цы преградили им путь. Все 
трое погибли в неравной схват
ке.

К огда стемнело, жители села 
с риском для жизни разыскали 
убитых. Документов и знаков 
оазличия у них не оказалось. 
У одного воина под телогрей
кой был прикреплен к гимна
стерке орден Красного Знаме
ни, а под гимнастерской—спря
тано знамя—то самое почетное 
знамя, которое было вручено 
дивизии осенью 1918 года.

Советские патриоты втайне 
от немцев бережно похоронили

УСПЕХ ДЕНЕЖНО-ВЕЩЕВОЙ 
ЛОТЕРЕИ

Заведующий центральной 
сберкассой т. Иванов сообщил 
редакции:

—За о.хшйвддагь дней фев
раля на предприятиях, в город
ских организациях, подразделе
ниях строительства реализо
вано билетов денежно-вещевой 
лотереи на 758 тысяч рублей.

На 88705 рублей приобрели 
билетов работники главной дан- 
торы производственных пред
приятий. Успешно распростра
няются билеты на Зверевском и 
Грейиевском ДОКлх, в управле
нии и жшшщно^вдммунальной 
конторе строительства и других 
организациях. *

Купили по 100 
билетов

Выпуск денежно-вещево! ло
тереи, имеет большое значение 
в деле мобилизации средств 
для увеличения строительства, 
тем более, что- из реализован
ной суммы 50 процентов оста
ются в местном бюджете. Из 
этого следует, что в нашем го
роде будет nocvpoeHO больше 
жилья, детских садов.

Работники ремонтно-механи
ческого цеха купили билетов на 
4 тысячи 50 рублей, В боль
шинстве покупали По 15— 20  
билетов, а тт. Мясников Ми
хаил, Кры ж а ко Б С ки й  Виктор и 
Нефедьев Анатолий купили по 
100 билетов- В механосбороч
ном цехе РМЗ также многие 
купили по сто билетов.

Горячим одобрением встре
тили выпуск денежно-вещевой 
лотереи -работишки 3-го домо
управления жилищно-комму
нальной конторы. Только в 
первые два дня рабочие и слу
жащие домоуправления приоб
рели лотерейных билетов на 
1700 рублей- Комендант той. 
Комашко й бухгалтер Винокур 
рова купили по 10 билетов. 
Яа 50 рублей приобрела лоте
рейных билетов уборщица тов. 
Семина,

погибших, воинов на местном 
кладбище. Орден и знамя обер
нули плащ - палаткой и зако
пали вместе с погибшими.

Спустя два с лишним года в 
село Анютино снова пришла 
Советская Армия. И з могилы 
извлекли знамя и орден. Вско
ре было установлено, что ор
ден вручен за финскую кампа
нию старшему политруку А лек
сандру Васильевичу Барбашеву, 
приманному s  армию из Воро
шиловграда, Д ва других героя 
остаются пока неизвестными.

З а  эти почти Два с полови
ной года дивизия прошла боль
шой боевой путь. Ее солдаты 
беззаветно сражались с немец
ко-фашистскими захватчиками 
в районе Великих Лук, участ
вовали в исторической Сталин- 
гоадской битве, освобождали 
Кривой Рог, Днепропетровск, 
многие другие города и села 
Украины. И вот дивизия вновь 
обрела свое знамя, спасенное 
советскими патриотами.

В 1944 году дивизия Первой 
вышла на западную государст
венную границу СССР. Воины 
соединения штурмовали Карпа- 

. ты и завершили свой военный 
поход в предместьях Праги.

Мцого славных страниц впи
сали воины Железной дивизий 
в героическую летопись Совет
ских Вооруженны\ Сил.

В, Родионов. J



О т  моего сердца
Majjo кто в Ангарске не знает 

случая, который произошел 29 
декабря 1957 года на новогоднем 
вечере в Ю*й средней школе. 
Тогда обгорела1 наша дочка Ната
ша, ученица 5-го класса. Мы не 
станем «писывать подробности. 
Может бьггь, Наташа когда-ни
будь сама налингет, как она, объя
тая пламенем бежала по залу, а 
от нее в испуге бежали ученики и 
родители, спасая своих детей, и к 
большому стыду, бежали учители 
во главе с директором школы, И 
только, когда она упала, тогда сор
вали с иее вдевшее платье и до
ставили в больницу. Да, большое 
горе постигло 'нашу семью перед 
новым 1958 гадом!

Несколько суток Наташа лежа
ла без сознания, на волоске от 
смерти. i

Трудно найти слова благодар
ности за спасение ребенка. Нет 
таких слов- Нет слов, чтобы вы
разить чувство благодарности пер
соналу хирургического отделения, 
возглавляемого врачом т. Кобец- 
ким. Эти обыкновенные люди в 
белых халатах стали для нас не
обыкновенными.

Вот уже второй месяц мы с На
ташей в больнице, и ни разу мы не 
остались без внимания- Особенно 
хочется сказать о лечащем враче 
Сея*»» Борисовиче Требичё. Го
ворят, чудес ка свете не бывает. 
Но то -состояние, в котором На 
ташу принесли в палату, и сей

час — чудо-. Значительная час! > 
кожного покрова была сожжена, 
Ожег второй и третьей степени. 
А сейчас Наташа ходит без посто
ронней помощи, читает, иногда 
поет песни. Сколько труда, забо
ты, юшмания уделил Семен Бори
сович Наташе. Сколурр беспокой
ства; принесла ему эта болезнь. 
Все это на ваших глазах. Как он 
переживал, когда Наташе нельзя 
было влить .кровь, а как радовал
ся, когда розовело лицо ребенка 
после того, как переливание кро
ви было все-таки сделано. Мы 
выражаем сердечную призна
тельность вс-ewy, медицинское 
му персоналу хирургического 
отделения, желаем им успе
хов в дальнейшей работе на благо 
нашего народа.

Нельзя не благодарить т. Авде
ем , ведь это он первый бросился 
на помощь Наташе и доставил ее 
в болшицу. Мы очень благодарны 
всем, кто хоть чуточку уделял 
внимания нашей семье. Большое 
спасибо ученикам из класса На
таши,'родителям 10-й школы, ад
министрации, в лице тт- Радченко, 
Цедру гида, Занина, а также быв
шей учительнице Лупий А. А. за 
их внимание, моральную и мате
риальную поддержку. Ведь один 
из работающих надпей семьи отор
ван1 от работы второй месяц. Мы 
счастливы-, ’-its .живем среди на
стоящих советских людей. ' ~

Г, и Я. Золотаревы-

• *

Снова про торговлю
(Обзор писем)

Нельзя сказать, чтобы торговые т, Москвина по этому поводу тол- 
работники не реагировали на ври- нал ясность: «не выполняются
тику. Наоборот, малейшее заме- заявки по фондам», «даогаые то- 
чарве в адрес работников придав- вары не производятся на террито- 
ков волнует их настолько, что в рии области»/Именно этим т- Мо
рс да кцим после каждой заметки сквин объясняет отсутствие в ма- 
разгораются горячие дискуссии- В газинах варежек, перочинных но- 
то время, когда «обиженные» до- жей,зубного порошка- Тов. Моск- 
казывают свою правоту в редак- вику ясно, а жителям Ангарска не 
ции, за прилавка» магазинов об- ясно, почему же все-таки рядом, в 
новляются таблички с ценами, а Иркутске, можно купить и зубной 
на дверях некоторых торговых то- порошок, и чайный сервиз, и кро- 
чек даже появляются объявления вать с комплектам белья, а в Affl- 
«Прием стеклотары производит- гарске все это является пробле- 
ся ежедневно с-..9 утра...» и т.д. мой, решения которой трудящиеся 
Заметен на тортовые темы ждут со дня основания города.

М астер-парикмахер
—Как вас постричь?—привыч

ным голосом спросил человек в 
б§лом халате клиента, разгляды
вающего свое отражение в боль
шом трюмо.

— Полубокс, пожалуйста.
—Хорошо,

— Надежда Михайловна, начи
найте.

Застрекотала машинка в руках 
будущего мастера - парикмахера, 
на белоснежную простынь пова
лились черные хлопья срезанных 
волос-

--Надежда Михайловна Маль
цева совсем недавно пришла к 
нам и стала работать учеником,— 
рассказывает заведующая парик
махерской Александра Степанов
на Борисова.—й надо сказать >— 
толк будет, она за каких-то де
сять дней искусно научилась ра
ботать как машинкой, так и нож

ницами- Ведь работать руками— 
мало, нужен еще большой навык, 
чтобы глаз привык. Вот, скажем, 
полубокс и полька— эти два вида 
имеют некоторое сходство. А ког
да глаз приспособился, совсем 
просто различить. Надо думать, 
Надежда Михайловна станет от
личным мастером своего дела, та
ким же, как ее учитель Гурий 
Степанович Мешков- Многие кли
енты знают этого мастера. Иной 
придет в парикмахерскую, пос
мотрит — нет Мешкова, и уходит- 
Большим уважением пользуется 
Гурий Степанович в коллегагое.

Мешков является активным 
участником общественной жизни; 
он избран председателем пром- 
страхсовета и членом культсове- 
та- %

Г. Казынин-

и особенно материалы рей
да горячо обсуждаются на про
изводственных совещаниях как 

j в магазинах, так и в конто- 
I рах УРСа, а в редакцию, .как по- 
1 ложено, пишутся ответы:. «Меры 
приняты»- Газета не обижает тор
говых работников, и читатели, 
знакомясь с ответами, убеждают
ся в действенности критики.

Проходит несколько дней, и, 
несмотря на то, что уже меры бы
ли приняты., в редакцию снова 
летда письма на торговые темы. 
Что же волнует наших читателей, 
чем она иедеволшы?

«У п о д аж ш  дочка именинни
ца. Решила купить куклу. Обош
ла все магЛЗйЛ», Щ. куклы в Ан
гарске днем с опвем не найдёшь,''. 
В конце письма* подпись— А. Бар- 
шшша.

Вопрос о подарка» волнует не 
только Барникову- Работницы кон
торы' производственных предприя- 

I ткй решили купить подарок своей 
подруге, которая выходит замуж.

, Многодневные поиски чего-либо 
подходящето оказались безуспеш
ными, и  девушки пришли р рг- 
дакцию чуть ли йе со слезами.

—Что это за подарочный от
дел, если в нем косынки, электро
бритвы, щетки, а к настольной 
лампе дают в нагрузку черниль
ный прибор в четыреста рублей,— 
говорила одна.

—А нам хотелось бы купить 
что-то для хозяйства: сервиз, ска
терть, покрывало,— добавила вто
рая.

.Ответ на претензию работниц 
КПП угадать нетрудно. У началь
ника торгового отдела УРСа

Коммунальники подводят итоги
Н а днях коллектив жи

лищно-коммунального уп
равления обсудил итоги 
работы эа 1957 год, со
циалистические обяза
тельства на 1958 год. В 
1957 году коллектив

плате. Вновь введено в 
эксплуатаций 2 2 -тысячи 
квадратных метров жи
лого фонда, проведены 
мероприятия по улучше
нию санитарного состоя
ния города и его посел-

Ж КУ добился улучшения ков. Эти положительные 
хозяйственной и финансо- показатели в работе 
б о н  деятельности, План Ж КУ за  1957 год яви- 
капитального ремонта жи- лись результатом друж- 
лого фонда и культурно- «ого и напряженного тру- 
б.ытоаых объектов выпол- да всего коллектива ком- 
нен на 123 процента,план мунальниксив.
текущего. ремонта—на
100,4 процента, снижена 
плановая убыточность на 
188 тысяч рублей, деби
торская задолженность на 
конец года снижена на 
74 тысячи рублей, в ос
новном эа счет - взыска
ния просроченной задол
женности по квартирной

Но в работе жилищно- 
коммунального управле
ния есть еще ряд недо
статков. В отдельных слу
чаях все еще низко каче
ство капитального и зая 
вочного ремонтов, быва
ют случаи затягивания 
сроков окончания ремой-] а 
и устранения строитель

ных недоделок. Недоста
точно также проводите» 
массово разъяснительная 
работа среди населения по 
сохранению жилого фон
да и по своевременному 
сбору квартирной платы, 
не принимаются меры 
«дадякствия к квартиро
съемщикам, разрушаю
щим жилой фонд. Обо 
всем ©том говорили и на
чальник Ж КУ т. Симаков 
в своем докладе и высту
павшие затем а прениях 
тт. Карпов, Лихтер, Н и 
кифорова, Сергеев, С зе
ков,Сосновский и другие.

Включаясь в социали
стическое соревнование 
эа досрочное выполнение 
третьего года шестой пя
тилетки, коммунальники 
обязались—ко дню Со

ветской Конституции вы 
полнить годовой план ка
питального ремонта жи
лого фонда и культурно- 
бытовых объектов в сум
ме 4 миллион»® 800 ты 
сяч рублей, повысить 
производительность тру
да на ремонтных работах 
на 7 процентов, построить 
хозяйственным способом 
з а  счет экономии средств 
две мансарды с жилой 
площадью в 124 кв. мет
ра, путем повседневного 
улучшения эксплуатации 
жилого фонда добиться 
экономии 150 тысяч руб
лей, выполнить плав под
готовки к зшме з срок _до 
15 октября- 1958 года

Э, Алатмеввч.

Вопросы снабжения магазине® 
продовольственными товарами в 
городе (разрешены успешнее, од
нако, писем да темы: «гастроно
мия», «бакалея» в редакции ни
чуть не меньше, чем на промто
варные.

«28 января в магазине № 47 
пустили в продажу гнилой лук по 
цене 3 руб. 80 коп. за кг- Про
данный лук продавец обратно не 
приняла и отказалась назвать 
свою фамилию и фамилию завма
га»,— пишет пенсионерка Полила 
Пепровна Разгон.

«28 яйваря в магазине № 38 
купили развесных пельменей. 
Оказалось, чт0 это не пельмени,а 
клецки. Елецки по цене 8 руб. 
50 кой. ■за-*:?™гРамм»,— сообщает 
В. Толсто®, работник -^строитель
ства.

«23 января в магазине № 38 
в 9 час. 30 минут вечера не ра' 
ботал отдел жиров. Продавец уш
ла на 15 минут, а вернувшись, 
нагрубила покупателям и отказа* 
лась назвать фамилию. Ю-Школь- 
ншмва».

.Покупательница Т. Барканова 
прислала в редакцию записи в ви
де дневника, где зафиксированы 
всякого рода отклонения от пра
вил советской торговли- Вот от
дельные записи этого дневника:

«8 января купила в магазине 
Кг 12 против горсовета протухлый 
сыр.

$3 января здесь же по 12 руб. 
за кг продавались свежие яблоки 
вперемешку с. морожеными».

В. Рябова пишет в редакцию о 
том, что в магазине М 19 у нее 
отказались принять пустую посу
ду даже в обмен на товары. «На 
требование пригласить заведую
щего, —  говорится в письме, — 
прдавец ответила: «Его здесь
нет», а на вопрос: «Как его фами
лия?»—«казала, что он новый и 
фамилия ей. неизвестна».

Есть в редакции сигналы о пе
ресортице в мясном отделе мага
зина М5 38, о неблагополучии в 
столовой главной конторы произ
водственных предприятий, фактов, 
свидетельствующих о серьезных 
недостатках в работе торговой се
ти города, много. И хотелось бы, 
чтобы руководители УРСа и ОРСа 
вели с ними борьбу не от случая 
к случаю, а повседневно, чтобы 
ответы «меры приняты» имели 
под собой твердую почву.

Торговая сеть города нуждается 
в систематической- профилактике 
со стороны общественных контро
леров, иначе, как показывает мно
голетняя практика, болезни по
вторяются, '•« I

Бывает & так
Осенью 1957 года для молодых 

рабочих, проживающих в общежи
тиях №  4 и  №  14, был приобретен 
телевизор. Молодежь с нетерпением 
ждала дня, когда начнет работу 
Иркутский телецентр, чтобы во- 
смотреть хороший фильм или кон
церт, не выходя из общежития.

• Увы, радость была преждевре
менной. Никто не мог подозревать 
о том, что главная проблема за 
ключается не в приобретении са
мого телевизора, а в установке его 
на место. Чтобы купить телевизор 
за две тысячи рублей, завком де-' 
нет нашел, а приобрести антенну и 
установить его — денег нет.

Сначала председатель завкома 
т. Деев отказывался ставить - те
левизор ввиду того, что не работа
ет телецентр. Н о вот настало вре
мя, когда телецентр начал переда
вать первые передачи, а телевизора 
в общежитии все нет и нет.

В чем дело? Возможно, какая-, 
нибудь техническая неисправное гь? 
Д а  нет! Все дело—в антенне, без 
которой телевизор не может прини
мать передачи.

О х уж эта антенна! Просто не
разрешимая проблема второй поло
вины двадцатого века.

А  выход из этого положения 
все же есть. Антенну можно сде
лать своими силами, как сделал ее 
механик 2-го цеха т. Казятников 

И. Селиверстов.

Почешу бульвар будет 
снесен

Бульвар на проспекте нчени К и
рова попадает в зону прокладки 
трамвайньйх путей. Это обстоя
тельство встревожило всех ангар- 
чан- В редакцию посыпались пись
ма. О дно из таких писем дод назва
нием «Сохранить бульвар» было 
напечатано в №  15 газеты «Знамя 
коммунизма». Вот, что сообщил ре
дакции по поводу втого письма 
я. о. главного архитектора города 
т. §аруев.

П о г е н е р а ; .^ ; ; ; ' 
ки города нредусмотреи трамвай
ный маршрут: техникум—Бай
кал ьс к—Н П З . Первоначальный 
проект предполагал прокладку 
трамвайных путей на проспекте 
им. Сталина. Горисполком не со
гласился с таким решением.

Вопрос о  прокладке путей об
суждался на совещании при гор
исполкоме, где присутствовали про
ектировщики, строители, эксплуа
тационники. Было несколько ва
риантов. Одни предлагали проло
жить пути по улице Трудовых ре
зервов с выходом на Набережную, 
а затем на Московскую, но в свя
зи с тем, что ул. Московская от 
Сибирской до проспекта Кирова 
заужена, этот вариант не подошел. 
Предложение о прокладке трамвай
ных путей по проезжей части про
спекта Кирова {то, что предлагают 
и авторы письма Безуглов, Ксщы- 
ло®, Логинова) не может быть при
нято из-за размещения на проез
жей части проспекта инженерных 
сетей (водопровод .теплотрасса, ка
нализация). Самым реальным ока
зался вариант строительства трам
вайных путей на месте зеленой по
лосы проспекта им. Кирова

По с л е д а м  
неопубликованных писем
В одном из писем в редакцию 

сообщалось о том, что работник 
газоспасательной станции Рожков 
С. П. построил плановый дом в 
поселке Байкальске, где и прожи
вает сейчас с семьей. Комнату же 
в •сопгороде он не сдал в Ж КУ, а 
поселил в ней родственников.

Как сообщил редакции началь- 
кик ЖКУ т. Симаков, т. Рожков 
С. П. действительно строит в Бай
кальске собственный дом, и в дан
ное время с частью семьи прожи
вает там во времянке. Он не может 
быть лишен комнаты, занимаемой 
в Ангарске, до полного окончания 
строительства. Рожков дал обяза
тельство, что по окончании строи
тельства дома комната им будет 
сдана жилищно-коммунальному уп
равлению.



Помощник дворников.

Фото А. Елфимова.

Шумяш бшблшотежсш
Год назад Клеоноре Глебовне 

Ю рьевой поручили создать би
блиотеку в цементно-керамиче
ском поселке. Клеонора Глебов
на и библиотекарь Елизавета 
Алексеевна Васильева активно 
принялись за работу. Закупили 
необходимое количество худо
жественной и политической \и- 
тературы, привели в надлежа
щий порядок абонемент и чи
тальный зал, сделали фотомон
тажи. В, библиотеку стали при
ходить первые читатели.

В библиотеке на видном мес
те вывешены красочно офор
мленные плакаты на темы: про
исхождение человека на земле, 
силы природы на службе чадо- 
века, Уже вошло я привычку 
библиотечных работников к 
знаменательной дате выпускать 
фотомонтажи. В читальном зале 
на столе аккуратно разложены 
папки с материалами юбилейной 
сиссии Верховного Совета 
СССР, декабрьского Пленума 
Ц К  К П С С  и т. д. Сейчас Р а * 

бот ники библиотеки собирают 
материал о воспитании молоде
жи. Будет оформлена папка 
«Государство на страже здо
ровья граждан».

В настоящее время книжный 
фонд библиотеки •— более шес
ти тысяч томов. На первое ян
варя было зарегистрирована 
1400 читателей. Толькп. g пер- 

■4ййг1ЁёСЩ€~'ВВйв&гй года записа
лось около шестисот человек. 
Библиотека имеет передвижки в 
общежитиях поселка «Шести- 
тысячннк* и цементного завода. 
Работники библиотеки думают 
организовать библиотечки-пере
движки непосредственно в цехах 
цементного завода.

Растет поселок цементников, 
растет с каждым месяцем и чи
сло читателей библиотеки. Кни
га прочно вошла в быт читате
лей поселка.

Как-то январским вечером в 
библиотеку зашел юноша. О с

мотре® внимательно выставки, 
он тихо спросил, показывая на 
плакат;
—Скажите, у  вас есть все кни

ги, нарисованные здесь?—и до
бавил: —Вот мы с ребятами 
поспорили о том, кал возникла 
жизнь на земле.

Выслушав внимательно юно
шу, Елизавета Алексеевна пред
ложила нужную книгу. Через 
несколько дней юноша зашел в 
библиотеку:

—Доказали одному верующе
му, согласился он с нами.

Так плакат, пропагандирую
щий антирелигиозную литера
туру, сыграл свою роль.

Задумалась заведующая би
блиотекой Клеонора Глебовна, 
побеседовала с воспитателем 
Иваном Ивановичем Тетери:,ым. 
Решили в феврале прочитать 
несколько лекций на антирели
гиозные темы.

Как только озышла из печати 
повесть ангарского писателя 
А. Ермолаева «Строители», ра
ботники городской библиотеки 
Лг8 3 стали готовиться к чита
тельской конференции. В книге 
отзывов появились первые вы
сказывания читателей о  помес
ти.

В ад‘ре{: городской библио
тека- поступают посылки из 
Риги, Минска, Москвы, Киева и 
других городов — растет книж
ный фонд.

Работники библиотеки дума
ют сделать альбом «История 
нашей библиотеки». Читатель- 
фотолюбитель предложил свои 
услуги.

Сейчас началась деятельная 
подготовка ко дню Советской 
Армии. 1 отовятся фотомонта
жи, которые расскажут о герои
ческих днях Советских Воору
женных Сил. Не стоит библио
тека и в стороне от предвыбор
ной кампании.

А . Голобокоч.

Алла Стародубова

Не везет
М ае вчера купила зонгик,
А  сегодня, как ка зло,
Н ету туч ка горизонте.
Д о чего не повезло!

Жду я дождь весь день
напрасно: 

Солнце светит. Небо ясно. 
Ну, а вдруг весь этот год 
Дождик больше не пойдет?

Т ак и аонгапс ве покажешь,
Н е пройдешься с ним в руках! 
И  зачем тогда в продаже 
Были зонтики а ларьках?

Т р а м в а й
В пашем городе трамвай 
Стал ходить на Первоиай —
О т завода до базара,—
Это жителям в подарок.
Я, конечно, не зеваю.
Еду пятый круг в трамвае.
Если б был трамвай пустой,
Я проехал бы шестой.
Н о и Вите и Сереже 
Прокатиться вадо гоже.
Всем як хватят мест в трамвае. 
Х оть не хочется,—слезаю.

С К РО М Н Ы Й  Т РУ Ж Е Н И К

В ранний час, когда город 
еще спит и ' уличные лампы 
рассеивают свой свет аа троту
ары и мостовые. слышится
скрежет лопат. Это начал свой 
трудовой день старший двор
ник домоуправления 4-6 Илла
рион Федорович Алексеев.

Когда на голубоватом фоне 
неба вырисовываются четкие
контуры зданий и начинается 
обычный трудовой день ангар- 
чан, Илларион Федорович,
добросовестно выполнив свое 
дело, спешит Проверить участ
ки товарищей: может, кто-ни
будь заболел, а участок оста
нется грязным. Благодаря ини
циативе этого уже пожилого 
скромного труженика, домоуп
равление 4-6 сдало около 
130-ти тонн пищевых отходов 
для откорма свиней.

Илларион Федорович Алек
сеев много может рассказать 
о других дворниках, а о себе 
скупо говорит:

—Работаю, как все.

С утра до позднего вечера 
можно видеть на участках до
моуправления 4-6 трудолюби
вого дворника Алексеева.

М. Ваславская.

ОТКРЫТИЯ В АНТАРКТИДЕ
Пятый месяц продолжается эк

спедиционный рейс дизель-электро- 
хода «Обь». Сейчас он находится 
на крайнем юге Тихого океана, на 
пути к мал оиз ученном у участку 
Антарктиды — берегу Отса. Гро
мадный участок побережья шесто
го «континента от берега Нокса на 
западе до берега Короля Георга 
Пятого яа востоке тщательно об
следован участниками третьей мор
ской антарктической. экспедиции 
Советского Союза.

, Преодолела я сплоченные торо
систые многолетние льды, лавируя 
между скоплениями многочислен
ных айсбергов, «Обь» несколько 
{№3 подходила к берегам, на кото
рые раньше не ступала нога чело- 
зека. Она Прошла сотни миль в 
прибрежных содах, с непрерывным 
вадлотным промером глубин в мес
тах, где на морских картах изобра
жены «белые пятна».

Работ*В:, проведенные на Земле 
Вилкса, показали, что береговая 
линия, нанесенная на картах, фак
тически оказалась на десятки миль 
южнее. Район, названный Землей 
Дискапери, оказался мелководной 
подводной байкой, расположенной 
я ста километрах от берега, на ко
торую простирается «язык» скопле

ния айсбергов, связанных между 
собой многолетним припаем. Нане
сенные на карты в районе берега 
Короля Георга П ятого очертания 
«языков» — ледников Нинниса и 
Мерца также не соответствуют дей
ствительности: они выступают в 
море ка десятки миль меньше, чем 
указано на картах.

Первого февраля самолет 
«АН-2», пилотируемый летчиком 
М. Н . Каминским, штурманом Г е- 
роем Советского Союза М. М. Ки
рилловым, совершил полет над рай
оном Ю жного магнитного полюса. 
Перед глазами участников полета 
предстала величественная картина 
безмолвной ледяной пустыни, под
нятой над уровнем моря свыше чем 
на тысячу метро®. Отражающийся 
в лучах солнца светло-зеленый ле- 
лякой щит, покрывающий район 

•полюса, совершенно обнажен от 
снегозого покрова, сдуваемого по
стоянно действующими здесь силь
нейшими ветрами.

Другой самолет экспедиции, пи
лотируемый командиром авиаот
ряда Героем Советского Союза 
К. Ф . М их а ленко ,штур ман ом В. Н  
Ивановым, высалил группу наших 
ученых иа мысу Х орн Блафф, кото

рый, судя по рельефу окружающе

го ледника, по-видимому, является 
осцровом, возвышающимся над 
уровнем моря та  425 метров.
Оцень интересным оказался мине
ралогический состав песчаников 
обнаруженных здесь. Н аряду с 
обычными зернами полевого шпата 
они содержат до тридцати процен
тов ф ан ата , а также значительное 
количество касситерита. Наиболь
ший интерес представляют обнару
женные в песчаниках обуглившие
ся остатки древесины, отпечатки 
листьев растительности, произрас
тавшей в Антарктиде 200—2 'J 'J  
миллионов лет назад, а также ока
менелости, напоминающие кости 
животных, которые, по-видимому, 
жили здесь йотии миллионов лет 
назад.

Н а заседании ученого совета 
морской антарктической экспеди
ции заслушан доклад доктора гео
графических наук профессора 
П. А . Ш уйского об основных ре
зультатах гляциологических ис
следований, проведенных советски
ми учеными в  Антарктиде. Если 
при сопоставлении с работами 
других экспедиций подтвердятся 
выведенные расчеты, то можно бу
дет считать, что средняя толщина 
ледникового покрова Антарктиды 
составляет ре 1.500 «етров, как 
считалось рюиее. а 2.500 метро» 

В. Ткачев.

В музыкальном лектории
Успешно прошел концерт, по

священный творчеству компози
торов -пес е нн и ко в Н . Носоза, 
В. Родыгина, С. Каца. Програм
ма концерта подготовлена с 
должным профессиональным ма- 
стерстзом, выступления были 
выдержаны в рамках академич
ности.

Истинное удовольствие полу
чили слушатели от песен Носо
ва «Я иду при зореньке», «У 
рябины» в тонком исполнении 
певицы Зои  Орловой. Вырази
тельностью, чистотой звучания 
отличалось выступление артис
та КонстанШна Чернышева. С 
особой задушевностью прозву
чала песня Носова «Далеко-да- 
леко».

Хорошее впечатление произ
вел артист Анатолий Захаров, 
Скромность сценического пове
дения дала возможность пол
ностью оценить вокальные и 
исполнительские данные певца. 
П о просьбе публики А . Заха
ров с большим подъемом повто
рил «Дай руку, товарищ, Дале
кий» (музыка К аца).

Артистка Р. Бросалина ис
полнила «Сибирский вальс» Н о
сова, две песня Каца, а также 
ряд дуэтов с Зоей Орловой.

Следующая лекция-концерт 
будет посвящена жизни и 
творчеству композиторов
К. Мясковского, Ю . Ш апори
на и Г. Свиридова.

С. Карлик-Левензоп,

Б Е С Е Д А  В РА Ч А Бросайте курить

виросы, сигары и даже жуют. Л и
стья табака содержат около 20 раз- 
личных ядов, в  том числе окись уг
лерода, сероводород, синильную 
кислоту, аммиак и другие, но са
мый вредный яд в табаке—никотин. 
Это бесцветная масляничная жид
кость с жгучим запахом. Никотин 
легко испаряется.

О ядовитости никотина можно 
судить по таким примерам: птицы
погибают при вдохе самого малого варение. Курильщики поэтому час- 
количества, одна капля никотина то страдают тяжелыми болезнями

желудка — (катарр, гастрит, язвы, 
рак.)

убивает собаку, 1—2 кайли, приня 
тые внутрь, смертельны для челове
ка. Никотин быстро всасывается из 
легких в кровь и действует на го
ловной и спинной мозг, а затем и 
на весь организм курящего челове
ка.

Отравление никотином прояв
ляется в головокружении, головной 
боли, слюнетечении, слабости, 
сердцебиении, потере сознания и 
неприятном запахе изо рта. Эти 
признаки отравления всем куриль
щикам известны. Табак является 
привычным ядом, как алкоголь.

Какой вред причиняет табак ку
рильщику? Очень явно курени ■ 
сказывается на сердце человека 
Наше сердце обычно делает около 
70 ударов в минуту, проталкивая 
при каждом сокращении примерно 
100 граммов крови. У курильщик! 
сердцебиение учащается за минуту 
на 12 лишних сокоащений, а за 
сутки— более 15000 раз. Коробк

Табак ослабляет 
разруш ает зубы

папирос в 25 штук заставляет серд- Бросил. С 1945 года и по настоя 
це человека ежедневно протолкнуть щее время не курю. Теперь чувст- 
лишние 1600 килограммов крови, вую себя значительно здоровее: 
Другими словами, сердце куриль- нет кашля,грязной мокроты, одыш- 
щика делает огромную лишнюю ра- ки, сердцебиения, которые были 
боту и это его преждевременно из- от курения.
нашивает, приводит к ослаблению Давайте, товарищи, бросим ку- 
сердечной мышцы и повышению рить, раз и навсегда, чем сбережем
кровяного давления.

О т табака кровеносные сосуды де
лаются менее эластичными, более 
хрупкими, ломкими.
•О ч е н ь  вреден табак для легких. 
Когда человек дышит чистым воз
духом, кровь его обогащается ки-

Ангарское отделение Главкино
проката скоро выпускает на экра
ны города новый художественный 
фильм

Лепетюк А \ексей Моисеевич, 
прож в г. Ангарске, ул. Сибирская, 
дом 8, кв. 9, возбуждает дело о 
разводе с Лепетюк Галиной Геор
гиевной, прож. в Алтайском крае, 
Элежмонарский район, с. Чемал.

Дело подлежит рассмотрению в 
нарсуде Элекмонарского района, 
Алтайского края.

•Я

Курение табака привилось в Ев- слородом, который необходим для 
ропе как дурная привычка в XV I всех клеток нашего тела. Чем луч- 
столетии. Теперь оно распростра- щ е снабжаются клетки организма 
вилось по всему земному шару, I а- кислородом и другими питатель- 
бак нюхают, курят из трубки, па- ньши веществами, тем здоровее,

трудоспособнее и долговечнее будет 
человек.

Курильщик же дышит отравлен
ным воздухом, а законченные лег
кие пропускают в кровь меньше 
кислорода. Поэтому курильщики 
вдвое чаще заболевают туберкуле
зом, чем некурящие.

Табак влияет и на пищевари
тельные органы. У человека пропа
дает аппетит, расстраивается пище-

слух, зрение, 
курильщика и 

способствует развитию рака губы. 
Кроме того, табак, вредно действуя 
на весь организм человека, делает 
его рассеянным,забывчивым, подав
ленным и раздраженным, что, ix -  
сомненно, ведет к снижению рабо
тоспособности.

Особенно вредив курение для 
молодого организма. Курящие дети 
хуже развиваются, медленнее рас
тут, начинают отставать в учении, 
более восприимчивы к заразным 
заболеваниям, поэтому родителям 
всеми силами надо стараться, что* 
бы предотвратить дурную привыч
ку к курению у детей.

Можно ли бросить курить? Да, 
можно и без ущерба для здоровья. 
Нужно только проявить твердое 
желание, волевое стремление, и по
беда будет за вами. Я  курил 15 лет

свое здоровье и принесем больше 
пользы Родине и своему народу 
усиленной р а б ос пос. об кост ь ю.

М. Козел» 
<врач горполик линики.

И- о. редактора В. П. КУЗЬМ ИН

8 КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА

«П О БЕД А » 14, 15, 16 февра
ля—«Рядом с нами». Сеансы: 
10-30, 12-30, 14-30, 16-30, 18-20, 
20-10. 15, 16 февраля—«Выборг
ская сторона». Начало в 22 часа( 
16 февраля для детей — «Даа 
бойца». Начало в 9 часов.

«П РОГРЕСС» Сегодня— «Вих
ри враждебные», начало в 10 ча
сов. «Цель его жизни», начало в 
12, 14, 16, «Во власти золота, на
чало в 18-15, 20,10, 22 часа.

Демидова Валентина Никитовна, 
прож. в г. Ангарске, пос. Щ ерба- 
ково, дом 17, кв. 16, возбуждает 
дело о разводе с Ш валовьш Гри- 
горием Дмитриевичем, прож. в 
Читинской обл., Быркинский рай
он, село Мулино.

Дело будет слушаться в нарсуде 
3-го участка г. Ангарска.
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